

«Familie und Beruf»

Resultate auf allen «Volksblatt»-Kanälen

VADUZ/SCHAAN Die Resultate der Volksabstimmung über das Initiativbegehren «Familie und Beruf» zur Abänderung des Gesetzes über die Familienzulagen (FZG) können an diesem Sonntag wiederum im Landeskanal abgerufen werden. Auch auf www.volksblatt.li sowie auf Twitter und Facebook werden die Ergebnisse von der «Volksblatt»-Redaktion veröffentlicht. Zudem können die Resultate im Internet auf www.abstimmung.li abgerufen werden - und sind dort ebenfalls für Smartphone und Tablet konzipiert worden. Gegen 12.30 Uhr werden die ersten Resultate aus den Gemeinden erwartet. (red/ikr)